

Las Fiestas de Los Dolores regresarán a septiembre

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 4 de marzo de 2015, miércoles



La reunión convocada por la asociación vecinal acordó crear una comisión para que los festejos no se pierdan este año tras el vacío de poder en la Agrupación de Peñas.

Noticia relacionada: [Las fiestas de Los Dolores peligran al renunciar las peñas a su organización](#)

La noticia avanzada ayer por este periódico causó la alarma entre los dolorenses, pues suponía perder unos históricos festejos, posiblemente centenarios, como apuntan algunos. La Agrupación de Peñas, que los ha organizado desde 1994, no asumirá esa función este año al quedar ahora mismo con la presidencia vacante, motivo que llevó a la Asociación de Vecinos a convocar de urgencia una reunión.

Las Fiestas de Los Dolores regresarán a septiembre

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 4 de marzo de 2015, miércoles



“El barrio no se puede quedar sin fiestas por inmovilismo”, planteó su presidente, José García Alcaraz, al principio de una reunión celebrada anoche en el local social que contó con la presencia del presidente de la Junta Vecinal, José Francisco Álamo, y de representantes de los colectivos 30tres10, Club Ciclista de Los Dolores, Tin, Asociación de la Tercera Edad, El Castillito, Peña El Botijo, Peña Los Jaleantes, Peña La Clínica, Club Deportivo Dolorense y Casino Cultural, entre otros.

Tras casi dos horas de exposición de propuestas (como que hay que dar un giro a los festejos o la necesidad de atraer a los jóvenes) y de cruce de informaciones, los presentes acordaron sacar fiestas este año y que las mismas vuelvan a celebrarse en el mes de septiembre, coincidiendo con la festividad de la Virgen de los Dolores, en lugar de junio como en los años 2013 y 2014.



La comisión que se formó estará integrada por Agustín Martínez, José Martínez, José Beltrán, un representante de las peñas y por la Asociación de Vecinos de Los Dolores, que será la que acoja a este equipo y le dé cobertura legal. Junto a ellos trabajarán otras personas como colaboradores dentro de una comisión que, económicamente, partirá de cero.

Otro de los asuntos a despejar serán los días de fiestas (hay propuestas de reducirlos a cuatro y de dejarlos en diez) y el lugar de celebración, pues además del recinto de los últimos años hay corrientes que abogan por trasladarlas al corazón del pueblo, como pueden ser la plaza Virgen de los Dolores y la calle Conesa Calderón.

